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Prohíben vapeadores 
 

CIUDAD DE MÉXICO (CHUMEL TORRES).- Chumel Torres: A mí lo 

que sí me está preocupando Gabriel, el vap. ¿Por qué me hacen 

esto? Uno de los pocos placeres que tengo en esta vida. El rollo 

es que, en palabras de Joaquín (López Dóriga), el hijo menor, que 

ya sabemos todos quién es, vapeaba mucho. Ahora, él está 

pasando una ley de lo del 

vapeador. 

 

Gabriel Mimi: Aquí la cosa es que 

la meten en el mismo morral que 

el fentanilo, como si fuera lo 

mismo. 

 

Chumel Torres: El tema es que el vap me lo van a prohibir como 

si fuera fentanilo. La cosa es que somos México, no se va a ir a 

ningún lado, lo que va a pasar es que ahora te lo van a mandar 

así: Oye, tenemos una tienda de productos de vaporizadores, de 

máquinas de combustión de agua. si quieres ordenar, aquí el 

número del ‘sombras’, aquí te lo mandamos y te llega a tu casa. 

 

https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1yg6Dp1ujsgsoSzfx?e=2c3791 
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